

## ■ Dankeschön für ehrenamtliche Tätigkeit



*Sayn oder nicht Sayn: Für den Betreuungsverein des SKFM keine Frage beim Ausflug nach Bendorf-Sayn. Foto: privat*

20 Mitglieder des Betreuungsvereins im SKFM - Katholischer Verein für Soziale Dienste für den Landkreis Ahrweiler e.V. - folgten gerne der Einladung zum Ausflug nach Bendorf-Sayn. Zweifelsohne lockte auch das abwechslungsreiche Programm, zu dem ein Mittagessen im Schloss Restaurant „Sayner Zeit“, eine Führung durchs „Märchenschloss“ sowie eine Besichtigung des Schmetterlinggartens gehörte. Die sehenswerte Abteikirche Sayn bot ein weiteres Highlight.

Bei der Führung durchs Schloss war die Familiengeschichte der Fürstin Sayn-Wittgenstein und Filipa besonders interessant, ebenso das Rheinische Eisenkunstguss-Museum. Im Schmetterlinggarten

erwarteten die Mitglieder viele exotische Tiere: Schmetterlinge in allen Farben, kleine Vögel, Miniwachteln und Schildkröten. Auch die Echse „Rocky“ konnte von den Ausflugsteilnehmern bestaunt werden. Viele der Teilnehmer bedankten sich beim Vorsitzenden Klaus Peter Rothkegel für den wunderschönen Tag. Mit dem Ausflug, der alle zwei Jahre im Wechsel mit dem Sommerfest stattfindet, werden die ehrenamtlichen Mitglieder für ihr verantwortungsvolles Ehrenamt gewürdigt.

Weitere Informationen zum SKFM und zum Thema ehrenamtliche und hauptamtliche Betreuung: SKFM - Katholischer Verein für Soziale Dienste, Telefon: 02641 201278, [www.skfm-ahrweiler.de](http://www.skfm-ahrweiler.de)